

Communiqué de presse

Citelum et Bosch annoncent leur partenariat pour la sécurité et la mobilité des villes intelligentes

14 Novembre 2018

KMS 18.99 HFL/IL

Citelum, filiale éclairage et services connectés du groupe EDF, et Bosch, fournisseur mondial de technologies et de services, viennent de signer un accord de partenariat afin de développer des solutions innovantes permettant d'améliorer la mobilité et la sécurité des villes.

Face aux défis climatiques, économiques et sociétaux que doivent relever les villes, Citelum et Bosch ont décidé de s'allier pour proposer des solutions clés en main et créatrices de valeur permettant d'augmenter la sécurité des citoyens et d'améliorer leur vie au quotidien.

Des solutions concrètes pour les villes

Le partenariat technique et commercial se concrétise aujourd'hui par la réalisation de plusieurs projets destinés à réduire l'impact environnemental des trajets urbains et à développer un cadre de vie plus agréable et sain pour les citoyens.

Dans le cadre de l'AirLab, le laboratoire de solutions innovantes pour la qualité de l'air d'Airparif, Citelum va tester in situ en région parisienne un prototype de mobilier urbain connecté. Le dispositif utilisera le traitement local d'image de caméras de vidéosurveillance Bosch pour mesurer les flux des déplacements dans le but d'engager des actions correctives et de faire évoluer infrastructures et comportements.

Les deux partenaires étudient également des solutions pour améliorer la sécurité des espaces publics et privés et faciliter la gestion du stationnement en temps réel.

Carmen Munoz-Dormoy, directrice général de Citelum, a déclaré : « Citelum est fier de compter Bosch parmi ses partenaires technologiques privilégiés. Cet accord nous permettra d'intégrer les dernières technologies de notre partenaire pour proposer à nos clients, villes et industries, les meilleures solutions permettant de répondre à leurs enjeux de mobilité et de sécurité ».

« Notre collaboration avec Citelum permet d'offrir aux villes des solutions innovantes face aux défis de la sécurité et de la mobilité urbaines. Plusieurs réalisations communes se concrétiseront l'année prochaine. AirLab est seulement la première ! », a déclaré Franck Cazenave, directeur Smart Cities de Bosch.

A propos de Citelum

Filiale du groupe EDF, Citelum développe son expertise de l'éclairage intelligent dans les domaines de la signalisation routière, des mises en lumière et des services urbains connectés : vidéoprotection, gestion du trafic, stationnement intelligent, recharge de véhicules électriques, Li-Fi, capteurs de qualité de l'air et la plateforme numérique de gestion des services MUSE®.

Plus de 1 000 collectivités et industries dans le monde ont déjà fait confiance à Citelum : Mexico, São Luis, Santiago du Chili, Copenhague, Barcelone, Naples, Dijon, Sète...

Avec 2 500 salariés, le Groupe a réalisé en 2017 un chiffre d'affaires de 316 millions d'euros, dont 78% à l'international.

Plus d'informations sur www.citelum.fr / Twitter : @Citelum

A propos de Bosch

Le Groupe Bosch est un important fournisseur mondial de technologies et de services. Avec un effectif d'environ 402 000 collaborateurs dans le monde (au 31/12/2017), le Groupe Bosch a réalisé en 2017 un chiffre d'affaires de 78,1 milliards d'euros. Ses activités sont réparties en quatre domaines : Solutions pour la mobilité, Techniques industrielles, Biens de consommation et Techniques pour les énergies et les bâtiments. En tant que société leader de l'Internet des objets (IoT), Bosch propose des solutions innovantes pour les maisons intelligentes, les villes intelligentes, la mobilité connectée et l'industrie connectée. Le Groupe utilise son expertise en matière de technologie des capteurs, de logiciels et de services, ainsi que de son propre Cloud IoT pour offrir à ses clients des solutions inter-domaines et connectées à partir d'une source unique. L'objectif stratégique du Groupe Bosch s'articule autour des solutions pour la vie interconnectée. Avec ses produits et services à la fois innovants et enthousiasmants, le Groupe Bosch entend améliorer la qualité de la vie, en proposant dans le monde entier des « Technologies pour la vie ». Le Groupe Bosch comprend la société Robert Bosch GmbH ainsi qu'environ 440 filiales et sociétés régionales réparties dans près de 60 pays. En incluant les partenaires commerciaux, le Groupe Bosch est alors présent dans la quasi-totalité des pays du globe. Ce réseau international de développement, de fabrication et de distribution constitue l'élément clé de la poursuite de la croissance du Groupe. Bosch emploie 64 500 collaborateurs en recherche et développement répartis sur 125 sites dans le monde.

L'entreprise a été créée par Robert Bosch (1861-1942) en 1886 à Stuttgart sous la dénomination « Werkstätte für Feinmechanik und Elektrotechnik » (Ateliers de mécanique de précision et d'électrotechnique). La structure particulière de la propriété de la société Robert Bosch GmbH garantit la liberté d'entreprise du Groupe Bosch. Grâce à cette structure, la société est en mesure de planifier à long terme et de réaliser d'importants investissements initiaux pour garantir son avenir. Les parts de capital de Robert Bosch GmbH sont détenues à 92 % par la fondation d'utilité publique Robert Bosch Stiftung GmbH. Les droits de vote liés à ce capital social sont confiés majoritairement à la société en commandite Robert Bosch Industrietreuhand KG, qui exerce la fonction d'associé actif. Les autres parts sont détenues par la famille Bosch et par la société Robert Bosch GmbH.

Pour de plus amples renseignements, veuillez consulter le site www.bosch.fr, www.bosch-presse.de, [www.twitter.com/BoschPresse](https://twitter.com/BoschPresse) et [www.twitter.com/BoschFrance](https://twitter.com/BoschFrance).